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Dove c’è cambiamento
c ’ è la tua scelta.
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mercoledì 13 maggio ore 20,45

Taverna Verde di Ospedaletto via Somalia 2, Forlì

Una citta responsabile
i perche del porta a porta

Roberto Balzani Candidato Sindaco di Forlì

presenta il suo programma in tema ambientale

Natale Belosi esperto Ecoistituto Faenza

mette a confronto le migliori esperienze sul tema rifiuti

Seguirà dibattito nel quale i cittadini

possono intervenire con domande,proposte,idee.

Saranno presenti componenti di tutte le liste

della coalizione che sostengono Balzani Sindaco
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F o r lI: una citta responsabile
La politica ambientale è un punto qualificante del nostro programma.

Territorio e risorse naturali sono beni finiti e non riproducibili.

Nella precedente amministrazione si è raggiunto il massimo possibile

col sistema stradale di raccolta differenziata.

La futura amministrazione procederà con la realizzazione del sistema

di raccolta differenziata porta a porta fino ad

interessare l'intero territorio comunale.

p e r c h e ?

In primo luogo, perché in questo modo i cittadini sono indotti a

ridurre la produzione dei rifiuti e ad assumere un comportamento

fondato sul rispetto ambientale, che ha un valore civico ed educativo.

In secondo luogo, perché -se collegata all'esperienza di altri comuni-

la differenziata spinta può generare attività economiche

legate al riciclo, anche a livello locale.

Si tratta, quindi, di promuovere anche l'insediamento

di nuove attività economiche.

In terzo luogo, perché, aumentando la raccolta differenziata, sarà

possibile battersi con maggior forza per ridurre la quota di

rifiuti destinati all'inceneritore.

Per ciò che riguarda la parte indifferenziata destinata all'incenerimento,

occorre rendere effettiva la pre-selezione secco/umido, per la quale

sono previsti appositi procedimenti a tutt'oggi non effettuati.

L’obiettivo è: meno sprechi, meno danni alla salute

più posti di lavoro.
Roberto Balzani


